

läßt sich unter Umständen entscheiden, ob Blutspuren von einem bestimmten Individuum stammen können oder nicht. Sogar die Frage der Vaterschaft kann in geeigneten Fällen entschieden werden, denn von Dungen konnte zeigen, daß der Besitz der betreffenden Eiweißsubstanzen dem Mendelschen Gesetze folgt. Damit ist zum ersten Male gezeigt, daß chemische Strukturen den gleichen Vererbungsgesetzen gehorchen, wie morphologische Merkmale.

Vielleicht wird uns einmal der Vorgang der Vererbung der Form als Folge der Kontinuität des Eiweißaufbaues sich darstellen.